

**第22号議案・平成23年度白石市一般会計予算**

**討論**

**反対**

**水落 孝子**

本予算の中で、住民要求に基づいた住宅リフオーム補助金交付事業、市民バス路線のない地域に新たに市民タクシー3路線試験運行の検討、保育園の延長保育とゼロ歳児保育の定員拡大、また、今まで広報掲載だけであった産直センターへの支援に1か所予算がついたことなど、評価できるものがある。しかしながら、財政運営の手法と放課後児童クラブ運営に関し、運営費に格差を持ち込んだことに容認できないものがある。

施政方針の中で、今後も集中改革プラン【改訂版】に基づき業務の効率化、歳入確保、歳出削減など、より一層の行政改革を強力に推進すると述べている。業務の効率化、歳入確保は当然と考える。

**賛成**

**鈴木 康弘**

本年度の予算では、平成20年9月のリーマンショックが尾を引く景気の低迷などから、特に市税においては前年度と

比較して3億5千万円減少する未曾有の歳入減少から、当所は市直営で運営されてきた。今回増えることになった1か所は、大平公民館運営会議が運営し、市が運営費を補助する形をとる。この運営費算定の基準が低過ぎるのではないかと考える。

国の意向である子ども・子育て新システムの方向にかられ、財政運営の手法と放課後児童クラブ運営に関し、運営費に格差を持ち込んだことに容認できないものがある。

また、お年寄りから赤ちゃん、生活弱者、男性・女性、すべての市民に最少の経費で最大の効果が図られる、きめ細かな行政サービスの予算が計上されていると確信している。

また、第四次総合計画で掲げた戦略「4万人都市復活大作戦」の施策を、平成23年度からスタートする第五次総合計画の新たな戦略テーマ「人・クラブにも適用していく方向への初めの一歩になっていくのではないかと危惧する。

よつて本案に反対である。

3ワクチンとも接種の効果

が高く、特に子宮頸がんワクチンは、検診と合わせてほぼ100%予防できるものである。

しかし、これらの接種には高額を要するため、接種を見送ってきた方々が多くいる。

このたび国庫負担が明確になつたことから、本市も不足を負担し、全額無料接種の方に動いたこと、早期実現に向け関係機関との速やかな協議推進は大変に喜ばしいこと

であり、評価するものである。

◎第3号議案・白石市一般会計補正予算（第7号）

**賛成** 管野 恭子

性化を図る「ぼっと住居事業」は、時宜を得たものである。

また、お年寄りから赤ちゃん、生活弱者、男性・女性、すべての市民に最少の経費で最大の効果が図られる、きめ細かな行政サービスの予算が計上されていると確信している。

すとともに、財政調整基金などの3基金を有効に活用し、健全な財政運営に一層努められますよう願うものである。よつて、本案に賛成である。

2月21日の予算審査特別委員会を大平小学校6年生の皆さんに傍聴しました。



大平小学校 6年生議会傍聴の様子